

ふれあい交流会

12月5日（金）、社会福祉協議会主催の交流お楽しみ会があり、58人が参加しました。

スタートは鳶巣幼稚園の可愛い歌とダンス。6人と少ない園児ですが、クリスマスソングに合わせて可愛く歌う姿に拍手喝采でした。【鳶巣幼稚園児さん】

続いて、わくわくバンドの皆さんによる「大型絵本の読み聞かせや楽しい歌にみんなで盛りあがり、楽しいひと時を過ごしました。【わくわくバンドの演



正月フラワーアレンジメント教室

12月26日（金）、コミセン環境花づくり部主催の「正月フラワーアレンジメント教室」を開催し、21人が参加しました。

瀬島生花店の瀬島豊さんの指導で、各々が花材を活かしながら素敵なお正月アレンジ花ができました。参加された皆さん、「これで正月が無事に迎えられる」「今年も元気でアレンジ花が生けられ幸せ」「花が鮮度が良く長持ちするので毎年楽しみに参加している」など、皆さんに大変喜ばれました。【活動風景】



鳶巣の遺跡

青木遺跡は、国道431号東林木バイパス建設事業に伴い、平成11年度に分布調査が行われ発見されました。平成12年度に遺跡内容を知るための確認調査が行われ、中世の集落跡が確認されたため、平成13年度から本格的な発掘調査が開始されました。そして、中世遺構面の下層に弥生時代から奈良時代の遺構・遺物が存在していることが分かり、一部調査計画を変更して平成15年度まで調査が継続されました。調査では、様々な新発見が相次ぐなど、全国でも一躍注目される遺跡となりました。

調査の結果、耕作面から約1m下層に中世の遺構面（生活面）、2.5m下層に古代（奈良～平安時代）の遺構面、2.8m下層に弥生時代の遺構面があったことが分かりました。

各時代の主な遺構・遺物として、中世では掘立柱建物跡、柵列、中世墓などが、古代では神社施設の可能性を持つ建物跡や石敷きの井戸跡などの祭祀に関連する遺構、多量の墨書き土器と木簡、神像や絵馬などの遺物が発見されました。また、弥生時代では出雲地方で出土例のない近畿式銅鐸の飾り耳を伴った埋葬人骨や4墓以上の四隅突出型墳丘墓などが見つかりました。

コミセン大掃除

12月7日（日）、鳶巣コミセンを利用している皆さん96人がアリーナなどの大掃除をしてくれました。

普段の掃除ではできない倉庫や棚、窓ガラスなど約1時間でどこもかしこもピカピカに磨いてくれました。これで清々しく新年を迎えられます。

本当に感謝、感動！ありがとうございました。



男の料理教室～ソーセージづくり～

12月20日（土）、普段料理をしないおじいさん、子供たち計11人で、ソーセージづくりに挑戦しました。講師は川上美佐子さん。

サランラップを使って簡単にできるソーセージは、本当に美味しく、料理が苦手な人でも簡単にチャレンジできました。

参加された皆さん、「簡単だったので家でも作って家族に食べさせたい」と、嬉しい感想をいただきました。



【活動風景】

青木遺跡～ふるさと鳶巣物語から～

青木遺跡は、国道431号東林木バイパス建設事業に伴い、平成11年度に分布調査が行われ発見されました。平成12年度に遺跡内容を知るための確認調査が行

われ、中世の集落跡が確認されたため、平成13年度から本格的な発掘調査が開始されました。そして、中世遺構面の下層に弥生時代から奈良時代の遺構・遺物が存在していることが分かり、一部調査計画を変更して平成15年度まで調査が継続されました。調査では、様々な新発見が相次ぐなど、全国でも一躍注目される遺跡となりました。



【復元された四隅突出型墳丘墓】

【鳶巣の歴史を語ろう会】